

Medienmitteilung

30. Mai 2017

Das REHAB Basel jubiliert

**Gleich drei Jubiläen feiert das REHAB Basel:
50 Jahre Paraplegiologie - 25 Jahre Neurorehabilitation - 15 Jahre neues Klinikgebäude**

„Wir sind stolz auf unsere jahrzehntelange Tradition in der Behandlung von Patientinnen und Patienten, halten einen Moment inne und blicken optimistisch in eine Zukunft voller Chancen und fachlicher Herausforderungen.“
PD Dr. Margret Hund-Georgiadis, Chefärztin und medizinische Leiterin REHAB Basel

Feierlicher Festakt am 9. Juni 2017

Einmalig und einzigartig begrüssen wir auf dem Podium die ehemaligen Chefärzte Dr. Guido A. Zäch (1973-1989) und Dr. Mark Mäder (1990-2013) sowie die heutige Chefärztin PD Dr. Margret Hund-Georgiadis. Dabei schauen wir zurück auf die Entwicklungen des REHAB Basel, 1967 als Schweizerisches Paraplegikerzentrum gegründet, und freuen uns über das Erreichte. Die Referenten stehen den Medien vor dem Anlass um 17.00 Uhr für Interviews und Fotos zur Verfügung. Zum Festakt erwarten wir über 200 Gäste aus den Bereichen Gesundheit, Wirtschaft, Politik und Gesellschaft. Das detaillierte Programm finden Sie im Anhang. Bitte akkreditieren Sie sich bis am Mittwoch, 7. Juni 2017 bei Fleur Burri-Isenschmid telefonisch +41 61 325 00 35 oder per E-Mail f.burri@rehab.ch. Über Ihre Teilnahme würden wir uns sehr freuen.

Tag der offenen Tür

Ein weiterer Höhepunkt stellt das Wochenende vom 10. und 11. Juni dar, wenn das REHAB Basel für die Öffentlichkeit seine Türen öffnet – ein Grossevent, welcher unter dem Patronat der Zünfte und Gesellschaften der Stadt Basel steht und von diversen Lions Clubs unterstützt wird.

„Die Zünfte, Gesellschaften und Korporationen Basels sind nicht nur stolz, das Patronat für das REHAB-Jubiläum inne zu haben, sondern vor allem dankbar für die Pionierleistungen des REHAB in der Paraplegiologie und Neurorehabilitation, welche weit über die Grenzen ausstrahlen - gestern, heute und morgen. Wahrlich ein Grund zu feiern und die Tore zu öffnen für die gesamte Bevölkerung.“

PD Dr. med. Raoul I. Furlano, Zunftmeister E.E. Zunft zum goldenen Stern, Grossrat Basel-Stadt.

Der Tag der offenen Tür bietet Einblicke in die Klinik sowie Unterhaltung für die ganze Familie, u.a. historisches Handwerk der Zünfte und Gesellschaften, Eselreiten, Live-Musik und Gastronomie. Alle weiteren Informationen finden Sie unter rehab.ch.

Nelly Leuthardt
Leiterin Kommunikation
+41 61 325 08 93
n.leuthardt@rehab.ch

Diana Bevilacqua
Stv. Leiterin Kommunikation
+41 61 325 08 89
d.bevilacqua@rehab.ch

Das REHAB Basel - Klinik für Neurorehabilitation und Paraplegiologie - ist eine hochspezialisierte Klinik für die Rehabilitation und Behandlung von Menschen mit einer Hirnverletzung oder Querschnittlähmung und von Patientinnen und Patienten mit verwandten Krankheitsbildern. Das REHAB verfügt über 100 Betten und behandelt jährlich rund 550 stationäre Patientinnen und Patienten bei insgesamt 32'000 Pflgetagen. Pro Jahr werden 5'000 ambulante Konsultationen durchgeführt. 460 Mitarbeitende teilen sich 330 Vollzeitstellen.

Die Klinik wurde 1967 als Schweizerisches Paraplegikerzentrum vom Bürgerspital Basel gegründet. Unter der medizinischen Leitung von Dr. Guido A. Zäch von 1973-1989 entwickelte es sich zum nationalen Kompetenzzentrum für die Behandlung Querschnittgelähmter. 1990 übernahm Dr. Mark Mäder als Chefarzt die medizinische Leitung und erweiterte 1992 das Angebot um die Rehabilitation von Menschen mit einer Hirnverletzung. 1997 wurde die Klinik in die gemeinnützige REHAB Basel AG überführt. 2002 wurde das von den Architekten Herzog & de Meuron entworfene Klinikgebäude eröffnet und die neue Wachkomastation in Betrieb genommen. 2013 übernahm PD Dr. Margret Hund-Georgiadis die medizinische Leitung. Ebenfalls in diesem Jahr wurde der Therapie-Tiergarten Eckenstein-Geigy und im 2016 die neue Teilstation für schwer verhaltensauffällige Patienten eröffnet.